



19 de septiembre de 2023
Comunicado de Prensa UC/64/2023

SOLICITA CEDH A MUNICIPIOS APOYO PARA IDENTIFICAR CENTROS DE ADICCIONES IRREGULARES CONOCIDOS COMO “ANEXOS”

La Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado de Nuevo León **solicitó a los 51 municipios del Estado** giren las instrucciones correspondientes con el objetivo de que las personas del servicio público municipal, sobre todo, las que se encuentran adscritas a la Secretaría de Seguridad, **hagan saber a la Secretaría de Salud del Estado y a esta Comisión, los lugares donde presumiblemente pudieran estar operando centros de adicciones, comúnmente conocidos como “anexos”**.

Lo anterior, con la finalidad de que **la Secretaría de Salud**, de considerarlo pertinente, **proceda a llevar a cabo las labores de vigilancia e inspección que le corresponden y evitar**, en la medida de lo posible, **transgresiones a los derechos humanos** de las personas que se encuentran internadas en estos lugares.

El problema de las adicciones en el Estado de Nuevo León **ha ido aumentando de manera significativa**, tanto en el consumo de drogas legales como ilegales, lo cual **pone en riesgo la salud de la población**, además de causar deterioro en la convivencia familiar y la estabilidad social.

Es necesario trabajar en conjunto y coordinadamente, para atacar este problema y al mismo tiempo llevar a cabo labores de prevención, ya que este fenómeno **puede implicar vulneraciones a diversos derechos humanos**, específicamente de personas que se encuentran internadas en dichos “anexos”, los cuales, muchas veces no se encuentran registrados ante la Secretaría de Salud estatal, lo que propicia la ausencia de vigilancia sobre las condiciones en las que estos operan.